
浙江寿仙谷医药股份有限公司 

2025 年投资者接待日活动召开情况 

为进一步提高企业治理水平，增进公司与广大投资者之间的信息沟通，公司

2025 年投资者接待日活动于 2025 年 5 月 14 日举行，公司组织投资者们参观了

寿仙谷有机国药基地、洋垄厂区（未来工厂+生物育种创新中心）及寿仙谷文化

馆，管理层就公司经营情况、发展战略等与广大投资者进行了充分交流，同时解

答了投资者较为关注的问题。具体情况如下： 

一、活动基本情况 

1、活动时间：2025 年 5 月 14 日 9:40-17:00。 

2、活动地点： 

（1）上午：公司基地—寿仙谷有机国药养生园；洋垄厂区—未来工厂+生物

育种创新中心 

（2）下午：公司总部—浙江省武义县黄龙三路 12 号。 

3、出席人员： 

（1）公司出席人员：董事长李明焱、副董事长李振皓、董事兼总经理李振

宇、董事兼副总经理林荣志、董事/副总经理兼董事会秘书刘国芳、财务负责人

祝彪、副总经理王汉波、职工代表监事兼行政综合部总监黄俊华、投资者服务部

总监曹秀娟 

（2）来访投资者：中金财富证券、太乙投资、方正证券、核聚资产、中原

证券等机构和个人投资者共计 80 余人。 

4、活动日程： 

时间 活动内容 

9:40-10:30 参观寿仙谷有机国药养生园 

10:30-10:50 基地出发至洋垄厂区 



10:50-11:50 参观洋垄厂区（未来工厂+生物育种创新中心） 

11:50-12:00 洋垄厂区出发至总部 

12:00-13:00 公司总部用餐 

13:00-14:00 参观公司总部 

14:00-17:00 

投资者恳谈会 

内容 汇报人 

欢迎致辞 董事长：李明焱 

公司情况介绍及业绩汇报 投资者服务部总监：曹秀娟 

寿仙谷公司招商模式介绍 副总经理：林荣志 

灵芝孢子粉的苦味密码与品质

真相——从品种工艺到功效，解

开市场乱象与科学真相 

研究院副院长：杨继鸿博士 

投资者交流  

二、活动主要交流情况 

1、公司营销改革的规划和经营业绩什么时候好转 

答：公司营销改革已经进入第二阶段，目前在进行品牌加盟商的政策制定与相关产品的

开发。去年第一阶段完成了渠道经销商政策的梳理与制定，并于去年底及今年年初开始推行；

目前完成经销商改制的广东，截止 4 月底已较去年同期实现 27.45%的营业收入增长；安徽

地区基本与去年持平；湖北地区今年 3月完成改制后，近两个月较去年同期营收实现 24.6%

的增长。北京地区开展标杆市场打造，2025 年较上年同期实现营收 22.26%的增长。从整体

情况看推进经销商改制有一定的成效。其他地区有待推进第二阶段的品牌加盟商政策。 

2、我是个人投资者，也是消费者，我认可公司的产品是全行业最好的产品，公司今年

对省外线下及经销网络要做哪些工作？同时在老客户回购上还要做哪些工作？ 

答：省外线下继续推进经销商改制，加强渠道经销商和品牌加盟商政策的落地推进；经

销商网络需要进一步拓展，提高经销商数量与经营质量。老客户公司将制定会员管理办法，

采取消费积分和分享积分奖励的方式回馈老客户，并建立老客户的健康管理档案，将公司逐



渐从卖产品向健康管理公司转型。 

3、康寿汉堂的那款活动价在两三百的 1g装 30袋的破壁产品，今年一季度销售情况怎

么样，有明显增长吗？ 

答：康寿汉堂产品主要是为了适应直播销售的产品，一季度销售较好，有明显增长。也

带动了整个网络销售部门实现一季度与上年持平。 

4、今年招商大会结束后，省外的宣传费用安排会不会增加? 

答：本次招商大会主要针对品牌加盟商的招商，省外宣传费用都是包含在整个招商政策

之中，较以往在费用上有所提升。 

5、未来会不会考虑布局虫草这款产品？ 

答：是否布局虫草产品公司会视市场需求及开发可行性来确定。 

6、请问公司有没有提高产品销售的有效方法？ 

答：近期公司启动的招商方案，就是公司营销兴起三年行动计划之一，目标是通过三年

的市场销售模式调整与布局，实现公司销售模式适应不同市场渠道的多样化转变，从根本上

解决公司未来销售快速发展的问题。 

7、请问 2025 营销突破的点有哪些？并简要阐述未来三年的业绩指引及落地措施？谢

谢！ 

答：2025 年营销突破点还是加快经销商的招商工作，加快市场销售网点的布局，提升

潜力市场份额；未来三年公司主要是通过经销商的资源整合，进一步提升市场开拓能力及产

品的市场占有率。主要措施为开发渠道加盟商和拓展传统医院、中医馆、连锁药房、商场的

业务，通过品牌加盟商加快品牌旗舰店、品牌专卖店、品牌专柜的布局，实现品牌与销售的

共同成长。 

8、最近 3年营收和净利每年在下降，是产能跟不上还是销售人员不给力？ 

答：主要原因，一方面是宏观环境造成的消费降级，低客单价产品对高客单的高端产品

形成市场压力；另一方面也不否认省外市场在十多年的开发期间，销售团队未能达成公司省

外发展战略目标，给公司整体发展拉了后腿。公司目前产能充足，但因销售下滑，产能不能

充分释放，导致单位产品的成本增加，降低了毛利率。 



9、未来公司发展的方向，业绩增长的持续性。 

答：公司未来发展方向，在业绩方面，主要是寻求第二增长曲线，目标是省外市场实现

全面布局，打造与省内市场相匹配的销售能级；同时在线上销售积极跟进新的发展业态，进

一步提升线上业务规模。通过强化营销兴企提升销售规模，更好地提升公司整体实力。同时

将坚定地以科技立企为公司发展根本，通过科研能力的加强，研发更加优质的产品服务社会。 

10、寿仙谷在最近几年的营销过程中犯了哪些错误？有没有改进的方向和具体措施？ 

答：主要是公司在布局省外市场过程中，未能很好地执行整体发展战略，在费用使用和

人员团队的建设中，疏于管理。致使省外发展未能达成公司目标，使公司失去了十多年省外

市场发展的时机。目前省外市场从业务模式、团队人员、内部管理等做了全面梳理与调整。 

11、公司对核心管理层选拔任用是局限于家族内部还是对社会开放？对公司总经理职

位和江浙沪营销负责人有没有考核和任期？ 

答：核心管理层选拔任用对社会开放，欢迎大家推荐；管理职位都有考核与任期。 

12、寿仙谷品牌广告语是什么？去壁灵芝孢子粉广告语是什么？无糖型铁皮枫斗颗粒

广告语是什么？ 

答：品牌广告语“世界好灵芝、中国寿仙谷”；去壁孢子粉广告语“寿仙谷去壁灵芝孢

子粉，破壁再去壁，更纯、更易吸收”；无糖型铁皮枫斗颗粒广告语：“怕糖，试试寿仙谷

铁皮枫斗颗粒，不含蔗糖配伍灵芝”。 

13、有没有考虑请代言人增加知名度 

答：根据相关政策规定，明令禁止明星代言医疗、药品、医疗器械、保健食品和特医食

品广告。因此，公司主营产品不能邀请明星进行代言。另一方面，结合实际营销需求，公司

会筛选合适的明星作为灵芝文化形象大使或者寿仙谷品牌代言人。谢谢！ 

14、公司和国内外众多知名医疗机构合作研究去壁灵芝孢子粉对人体健康有益作用机

制研究，是为了研发以灵芝孢子粉为原料的新型药品吗？如果是，最终产品上市目标达到，

预计还需要多久时间？ 

答：寿仙谷与国内外多家知名医疗机构（如美国梅奥医学中心、浙江大学医学院附属第

一医院等）合作，重点研究去壁灵芝孢子粉在心血管健康、免疫调节、抗肿瘤及改善睡眠等



方向的作用机制和临床试验。其目的是通过科学验证为去壁灵芝孢子粉临床应用提供依据，

并筛选潜力领域推进新药研发。目前相关研究尚处于机制探索和适应症筛选阶段，药品从研

发到上市需经历严格的多期临床试验及药监部门审批流程，所需时间受多种因素影响，暂无

法具体预测。建议关注公司官方发布的科研进展或临床试验结果，以获取最新动态。 

15、董事长好！您准备把寿仙谷做成一家什么样的公司？对下一代有什么期望？ 

答：始终坚持“重德觅上药、诚善济世人”之祖训，要求下一代一定要潜心研究、精心

制造，不断推动技术迭代，核心技术一定要走在行业和世界前列，以货真价实、安全高效之

上品，竭诚为民众健康、美丽、长寿服务！努力打造世界灵芝领导品牌，争取 2035 年实现

营业收入 100亿元、总资产 100亿元、为农民增收 100亿元三个百亿目标。 

16、公司近期是否会回购。 

答：公司近两年投入较大，暂时不不考虑回购。基于对公司未来发展前景的信心及中长

期投资价值的认可，切实维护广大投资者利益，促进公司持续、稳定、健康发展，2025年 5

月 6 日实际控制人发布了增持计划公告，拟在半年内增持不低于 2,000,000 股，不超过

3,964,877股，目前已经增持了 2,430,500股。 

 

 

浙江寿仙谷医药股份有限公司董事会 

2025 年 5 月 14 日 


